
2010年に住民や自治体への説明や相談もないまま「日米オープンスカイ了解覚書」を

取り交わされたことにより、日本の空がエラいことになりそうです。この「オープン

スカイ」という空の新ルールは、航空運賃や路線の規制を撤廃し原則自由化しようと

いうものですが、これにより羽田空港の機能を強化しようと、都心の上空を低空飛行

する新たな飛行ルートが計画されています。国交省では昨年から新飛行ルート下の周

辺自治体で説明会を開いていますが、そこでは住民の不安に応えた十分な説明は行わ

れていません。板橋区民の多くの方々にもこの問題を知つて頂き、関心をお寄せて頂

きたく思います。まずは下記の国交省の説明会に出向いて、区民や自治体不在で運行
計画を推し進めることに対して、反対の意思表示をしてください。
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